

PRESSEMITTEILUNG

14. Dezember 2017

Kreissparkasse Ludwigsburg Stabübergabe am Schillerplatz – Ebert folgt auf Böhe

LUDWIGSBURG – Stabwechsel bei der Kreissparkasse in Ludwigsburg: Im festlich geschmückten Louis-Bührer-Saal übergab Axel Böhe, stellvertretendes Vorstandsmitglied und Direktor des UnternehmenskundenCenters, am Donnerstag seine beiden Ämter an seinen Nachfolger Manfred Ebert, aktuell noch Abteilungsdirektor GewerbekundenCenter bei der Kreissparkasse Ludwigsburg.

Rund 140 Gäste, überwiegend Kundinnen und Kunden, nahmen an der Übergabezeremonie teil. Für Axel Böhe, der Ende 2017 in den Vorruhestand wechselt, geht in Ludwigsburg seine 20-jährige Sparkassenkarriere und seine fast 40-jährige Berufskarriere zu Ende. In Grußworten würdigten der 1. Stellvertreter des Vorsitzenden des Verwaltungsrats der Kreissparkasse Ludwigsburg, Manfred Hollenbach sowie der Vorsitzende des Vorstands der Kreissparkasse Ludwigsburg, Dr. Heinz-Werner Schulte, die Leistungen von Axel Böhe und dankten ihm für seinen Einsatz. Hollenbach bezeichnete die Gesamtbilanz als „sehr beeindruckend!“

Nach seinem Betriebswirtschaftlichen Studium an der Fachhochschule Pforzheim folgte eine langjährige Tätigkeit bei der Dresdner Bank. 1998 wechselte Böhe zur Kreissparkasse Ludwigsburg. Hier startete er als stellvertretendes Vorstandsmitglied und als Direktor Firmenkundenbetreuung und Privatkundenkredite sowie Bauträger für das Geschäftsgebiet Ludwigsburg und Umgebung. Ab 2002 wurde er Direktor FirmenkundenCenter Mitte mit zentralem BauträgerCenter. Seit Januar 2008 bis heute ist er Direktor UnternehmenskundenCenter. Er ist zuständig für Unternehmenskundenbetreuung (also für die Großkunden des Hauses) sowie Gewerbliche Immobilienfinanzierung (Immobilieninvestoren, Projektierer).

Zwischenzeitlich wurde zudem die Geschäftsführung der S-Wagnis und Beteiligungskapital GmbH auf ihn übertragen (ab 2014), seit 2017 ist die Kommunalkundenbetreuung bei ihm angesiedelt.

„Auch wenn Sie im Lauf der Zeit für immer mehr Bereiche zuständig waren: der Erfolg war Ihr verlässlicher Begleiter. Sie, lieber Herr Böhe, können also auf eine bemerkenswerte „Erfolgsgeschichte“ bei der Kreissparkasse Ludwigsburg zurückblicken“, sagte Schulte. „Die Kreissparkasse hat Ihnen eine Menge zu verdanken. So umfasste Ihr Verantwortungsbereich zuletzt ein Kun-

dengeschäftsvolumen von über 3 Milliarden Euro, davon über 2 Milliarden Euro Finanzierungen im gewerblichen Bereich, einschließlich Konsortial- und Projektkredite wie auch Scheindarlehen.“

„Mir fällt die schöne Aufgabe zu, Sie im Namen des Verwaltungsrats der Kreissparkasse zu ehren“, erklärte Hollenbach. In Anerkennung seiner Verdienste überreichte er Böhe die Louis-Bührer-Medaille in Gold – die höchste Auszeichnung, die die Kreissparkasse zu vergeben hat.

Sein Nachfolger, der 58-jährige Manfred Ebert, übernimmt als stellvertretendes Vorstandsmitglied und Direktor des UnternehmenskundenCenters zukünftig gleich zwei verantwortungsvolle Aufgaben. Bereits zum 1. Dezember 2017 wurde er – ebenfalls in Nachfolge von Böhe – zum Geschäftsführer der S-Wagnis- und Beteiligungskapital GmbH bestellt. Er ist seit seiner Ausbildung im Jahre 1976 bei der Kreissparkasse Ludwigsburg tätig. Nach dem Fachlehrgang und dem Besuch des Lehrinstituts hat er die Firmenkunden- und Führungslaufbahn eingeschlagen. Im Juni 2002 wurde er Abteilungsdirektor für das FirmenkundenCenter Süd, seit Januar 2008 zeichnet er als Abteilungsdirektor für das GewerbekundenCenter verantwortlich. Manfred Ebert ist 58 Jahre alt, verheiratet und Vater eines Sohnes. „Ich freue mich auf die neue Aufgabe. Mich erwartet ein Team, das mich zuversichtlich und optimistisch stimmt, die neuen Herausforderungen zu meistern“, sagte Ebert.

Den musikalischen Rahmen gestaltete die Band „Touch Wood“.



Stabübergabe bei der Kreissparkasse Ludwigsburg (v.l.): Dr. Heinz-Werner Schulte, Axel Böhe, Manfred Ebert und Manfred Hollenbach.